

## Auf Klassenfahrt in Burg Feuerstein (von Christina Will)

Die 3. und 4. Klasse der Grundschule Pinzberg fuhr am Montag, den 19. Juni 2023 um 8 Uhr am Sportplatz in Pinzberg für 5 Tage nach Burg Feuerstein. Um 8.30 Uhr erreichten sie die Burg Feuerstein, oberhalb von Ebermannstadt. Zuerst bekamen die Schüler eine Burgführung und erkundeten diese anschließend in einer Burgrallye. Nach dem Mittagessen stellten die Lehrerinnen die zahlreichen Workshops vor und gaben die Lektüre aus, die die Kinder täglich in Gruppen lesen sollten. An diesem Nachmittag wurden zuerst Buttons produziert. Nach dem Abendessen um 18 Uhr, startete der Workshop „GipsHand“, jedes Kind wickelte seine Hand mit Gipsbinden ein. Diese wurden zwei Tage später bemalt.

Am nächsten Morgen ging es nach dem Frühstück und anschließendem Besuch im Kuhstall mit Fütterung ins Ebser Mare, dem Freibad in Ebermannstadt. Dort verbrachten die Schüler von 9.45 Uhr bis 14.30 Uhr die Zeit bei sonnigem Wetter. Hier erhielten die Lehrerinnen Unterstützung einiger Eltern aus der 3. Klasse. Am Nachmittag wurde an der Lektüre weitergelesen und anschließend begannen Steckenpferde zu basteln und Schatztruhen zu bemalen. Vor dem Abendessen konnten einige Schüler wieder beim Füttern der Kühe und Misten bei den Pferden helfen. Hierbei erhielten sie einige Informationen zu den Pferden und der Fütterung der Kühe.

Am Mittwoch begrüßten die Kinder die 2. Klasse, die nachgekommen waren. Auch an diesem Tag wurden Steckenpferde gebastelt, Schatztruhen bemalt, Armbänder gebastelt und gelesen. Um 18 Uhr stand gemeinsames Pizzabacken auf dem Programm. Alle Kinder belegten ihre eigene Pizza, die in einem Holzofen gebacken wurde.

Am Donnerstag gab es auf dem Reitplatz ein Steckenpferdturnier nach Westernart mit Countrymusik und anschließendem Schubkarrenrennen. Nachmittags wurde eine Schatzsuche für die anderen Gruppen geplant und durchgeführt. Auch der Viva Wasser Song wurde geübt, ein Linedance einstudiert wie auch ein kleines Theaterstück. Nach dem Abendessen startete der Abschlussabend, dabei wurden die Ergebnisse des Steckenpferdturniers und des Schubkarrenrennens verkündet und die Preise verliehen. Alle waren in Hochstimmung nachdem das geübte Lied, der Tanz und das Theaterstück den Schülern der 2. Klasse vorgetragen wurden.

Am Freitag war nur noch Sachen packen und Zimmer räumen angesagt. Nach dem Frühstück gab es einen letzten Besuch bei den Kühen und Pferden. Um 11 Uhr startete der Bus Richtung Pinzberg. Dort wurden alle um 11.30 Uhr von den Eltern empfangen.

So vergingen die 5 Tage sehr schnell mit Freude und Spaß. Das alles ging nur dank der Lehrerinnen und Jeannette und Kathrin, die das unvergessliche Abenteuer geplant und organisiert hatten.

Vielen Dank Christina für deinen tollen Bericht und die wertschätzende Rückmeldung!